

*Schülerinnen und Schüler muslimischen Glaubens können sowohl zum Ramadan Fest als auch zum Opferfest für **einen Tag auf schriftlichen Antrag** beurlaubt werden. Dieser Antrag ist vor dem Feiertag bei der Klassenlehrkraft einzureichen. Diese genehmigt daraufhin die Befreiung für einen Feiertag. Das Fehlen ohne Antrag gilt als unentschuldig und stellt eine Schulpflichtverletzung dar.*

## Antrag auf Befreiung vom Unterricht aufgrund religiöser Feierlichkeiten

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit beantrage ich für meine Tochter / meinen Sohn

---

(Name, Nachname und Klasse)

die Befreiung vom Unterricht anlässlich des

Ramadan Festes am \_\_\_\_\_ (Datum).

Opferfestes am \_\_\_\_\_ (Datum).

Wir gehören folgender Religionsgemeinschaft an:

---

---

Datum

Unterschrift

(Bei nur einer Unterschrift versichert die/der Unterzeichnende zugleich, dass sie/er das alleinige Sorgerecht für das Kind hat oder im Einverständnis des anderen Erziehungsberechtigten handelt.)